



## **Estudiantes y Profesora de nuestro Colegio Santa Cruz de Unco son seleccionados como admisibles para la XVII edición de la Feria Antártica Escolar 2020**

**Octubre de 2020**

El Instituto Antártico Chileno (INACH) es el principal promotor de la Feria Antártica, que este 2020 cumple 17 años de trayectoria. Dicho concurso, representa una oportunidad para que las y los jóvenes a lo largo de todo el territorio, presenten diferentes propuestas de investigación antártica.

Del total de 300 postulantes, solo 77 son seleccionados como admisibles para la segunda etapa en la cual un comité científico convocado por la INACH, se encarga de evaluar las propuestas.

Dentro del número de admitidos este año se encuentran los estudiantes de nuestro Colegio Santa Cruz de Unco: **Agustín Ethit Díaz de segundo medio y Maritza Salas Gaete de primero medio**. Ambos jóvenes en conjunto con la **Profesora de Biología, Srta. María Ignacia Casanova**, comenzaron una investigación en junio del 2020 que lleva por título “Incidencia del aumento de la temperatura antártica en el *Anisakis simplex*”.

Felicitemos a nuestros Estudiantes Uncanos y Profesora, ya que a pesar de la contingencia sanitaria, esta no ha sido impedimento para desarrollar habilidades del Siglo XXI, tales como el trabajo colaborativo, la investigación, argumentación, el pensamiento crítico entre otras y han entregado un gran avance para la investigación científica en nuestro Colegio.

Se pone en evidencia en esta actividad nuestro lema “Ser Hoy Mejor Que Ayer... Mañana Mejor Que Hoy”.

Felicitaciones!